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《 会 務 報 告 》 　　

永久に栄えよ　われらのロータリー

一.みんなに公平か

◆

◆

10/4～10/6地区大会の参加者の申し込みをお取りしております。

国際ロータリー日本事務局より９月のロータリーレートは１ドル=１０６円のお知らせが届きました。

ロータリアン誌・ロータリーの友・月信９月号が届きました。

下温湯　正弘　S28.9.15（６６歳）

坪井　詳忠　　S30.9. 8（６４歳）

９月結婚記念日

桜井　博英♡美代子　S50.9.21(４４周年）

一.好意と友情をふかめるか

9/28温泉祭りのハンヤ踊りの参加者の申し込みをお取りしております。

11/5・11/6奄美RC訪問の参加者の申し込みをお取りしております。

９月誕生日

＜奉仕の理想＞

訂正

◇

目指し、五大奉仕部門に基づいて成果あふれる

奉仕プロジェクトを実施し、会員増強を通じてロ

ータリの発展に寄与し、ロータリー財団を支援し

クラブレベルを超えたリーダーを育成することである

御国に捧げん我等の生業

望むは世界の久遠に平和

めぐる歯車いや輝きて

一.みんなのためになるかどうか

言行はこれに照らしてから

大重　　勝弘　S15.9.18（７９歳）
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告

竹﨑　拓也

一.真実かどうか

鹿児島ユネスコより「寺子屋運動の報告会」講演会の参加申し込みが届きました。

奉仕の理想に集いし友よ

◇

◎今林・京田・永吉・徳永・野田(譲）
・桑波田・下温湯・新宮領・田之上
・前之園

報

席

出 出席率

出席率

訂正

出席数

<四つのテスト＞

30名 ◎梅垣・玉城・山本

◇

本クラブの目的は「ロータリーの目的」の達成を

君が代・奉仕の理想

会　長　挨　拶

委員会報告

会 務 報 告

四つのテスト

ゲスト
ビジター

紹介

  指宿ロータリークラブ週報
国際ロータリー第２７３０地区

2019-2020年度

会長／竹﨑　拓也　　幹事／梅垣晃一　副幹事/

場所:JA観葉植物集荷センター

18:30～

令和元年 9月17日(火）

次　週　予　告第2689回例会 令和元年 9月3日（火）
幹事　梅垣晃一

唱　和 卓　　　話

 出席報告･その他

ロータリーソング

　連　絡　事　項

◆

基本的教育と識字率の向上・ロータリー友月間

66.66%

20名

第2686回（8月6日）

前々回
の

訂正

卓　話

ゲストビジター

竹元君

(欠席者) (メークアップ者)

回覧をお廻ししております。

前々回

＜ロータリークラブの目的＞

第2688回例会記録（8月27日）

63.33%

73.33%

22名

30名

出席義務

今回￥１,000 累計￥104,000

　有り難うございました。

　やはり銀行や行政、民間企業が一丸になって地域活性化をはからねばいけないと思います。

☺☺ ニコニコＢＯＸ

・鹿銀竹元支店長の素敵な卓話感激しました。

・本日は私の７５才の誕生日です。ケーキを頂きました。

誕生祝い５０００円・結婚祝い2０００円
遅刻早退５００円・自社宣伝１０００円以上

無断欠席１０００円・その他随意

田原迫　要※

第2688回例会発表分



＜週の情報誌＞

会長挨拶◆

◆

銀行は昨年１２月に指宿市と地方創生連携協定を締結致しました。

か経理決算をする場所に配属され、銀行に入る目的は中小企業さんのご支援をしたり融資をしたりお手伝いをしたい

と思っていましたが決算を発表したり金融庁に行ったり国税と戦う仕事をしたりしていました。現状に対して鹿児島

｢指宿スタイル」が一番良いねぇと三反園知事が言われていました。昨日も南薩地区の子供食堂が加世田で立ち上がり

ました。厚生省も子供食堂に対して見解を出していますし、国レベルで子供食堂についての支援を打ち出しています。

これに対しまして力を出していきたいと思っているところです。ロータリーの地区補助金の検討もしたいと思います。

卓話(竹元君）

皆さんこんにちわぁ！鹿児島銀行の指宿市に於ける地域創生を中心にお話をさせて頂きます。まず最初にロータリー

加入は１年になりますが、自己紹介をさせて頂きます。２９歳で銀行に入りそれまでは民間を転々としてきて、最後

は大阪の会計事務所に勤めました。会計事務所の税理士なのですが、親から鹿児島に帰って来いと言われそこで開業

するのは早や過ぎると言われ鹿児島銀行にいようかなぁと言う感覚でいました。鹿児島銀行グループの全体の財務と

言う事で、県が力を入れて子供食堂をやってゆくいろんな食堂が県内５４箇所あるとの事です。支援を受けている

自分自身に言い聞かせながら、話している処でございます。本日も宜しくお願い致します。

委員会報告(中園君）

さんを訪ねたいと思っておりますが私も唯一行ったことないお寺で丁度行ってみたいと思っていました。休みなのか

子ども食堂は８月に入り会議ばかりで、８月のはじめには鹿児島銀行文化財団さんより助成金の決定通知書を頂き、

こんにちは！職業奉仕委員会ですが９月に職場訪問例会を予定しております。場所が野田さんの紹介で小牧の青隆寺

城山観光ホテルの方で贈呈式がありました。また鹿児島県の子供食堂ネットワークの会が県庁で行われ三反園知事が

子供食堂に乗り気で知事自ら出席をして座長になり会議を進めて参りまして、昨今虐待の問題とか色々な子供の貧困

問題とか社会問題が鹿児島県内でも起こっているとので現状を打開するためのひとつの方法になるのではないかと

奉仕クラブとしてロータリークラブは発展してきた訳でございます。ライオンズとロータリーの違いはと言われた時

に属していて仕事の問題を超えて地域や社会をよりよくするために貢献していくべきだという事でライオンズクラブ

大重PGより食料不足になった時に米やそのものを送るのはライオンズそれに対してロータリーは物も送るけどその物

を育てたり作物を収穫したり知恵まで教えるのがロータリーとおしゃつて頂きました。ロータリーアクトの方々も

いて、私会長と言う立場でその辺の違いもよく解っていなかったので、恥をかいた次第でございます。ロータリーの

場合サービスを重点に於き相手を思いやって相手の為に活動すると言う事がロータリーのサービス精神だと思って,

大会だったり、１０月に入ると宮崎の地区大会であったり、今期はまだ２か月、皆さん体調には気をつけて下さいと

おります。９月に入り行事が多くなってきておりますが温泉祭りのハンヤ踊りであったり、ロータリーの親睦のBBQ

　　　　卓話(竹元君）

がどういうクラブかはっきり解っていなくて恥をかいた次第なのです。ライオンズメルビンジョンズと言う方が創設

者でロータリーから分かれたと言われていますが、又近頃はビジネスサークルと言う事で会員情報が注目を図る組織

に属していて仕事の問題を超えて地域や社会をよりよくするために貢献していくべきだという事でライオンズクラブ

を創設されたそうです。ロータリーの場合は会員相互の親睦を主旨としてクラブ主設していますが社会貢献をめざす

皆さんこんにちわぁ！８月も今週で終わりとなりまして内の嫁も子供達がやっと夏休みが終わり子供達から解放され

ると言う事で、大変で毎日朝から晩まで子供の面倒を見るのに疲れて整体に行かないと肩こりがとれないと言って

いて、一週間に１回行って良いかと言わました。私の方もこずかいが減らされると思い行って良いと返事しました。

そういう状況で来週から2学期が始まりますので嫁も少しは楽になるのかぁと思っています。先日ライオンズのBBQ

大会があり、大重PGにライオンズとの違いを聞かれましたが｢目的の違いでしょうか」と思っています。ライオンズ

資料の準備

有り難うございました。

　　職業奉仕委員長（中園君）

令和元年8月27日（火）第2688回

◆


